

L'Est Vaudois 28.10.1989

## « Le 10-Août » gratuit à Vevey

# Amiguet au Rex

Bonne nouvelle pour les cinéphiles veveysans et de la région, ainsi que pour les amoureux des bistrot typiquement vaudois. En effet, le très beau film de Jean-François Amiguet **Le 10-Août** sera présenté au Cinéma Rex mardi 31 octobre prochain à 18 heures, en présence du réalisateur. A signaler que cette projection sera gratuite et que le patron du réputé café-restaurant veveysan offrira ensuite une verrée dans les murs mêmes du « 10-Août ».

A signaler que ce court métrage d'une

vingtaine de minutes (voir notre édition du 12 octobre dernier) présente ce haut lieu veveysan de la vie sociale d'une manière très personnelle, qui va surprendre beaucoup de monde. A commencer par les habitués du bistrot!

Le très beau texte de Jean-François Amiguet est «interprété» par un autre Veveysan de talent, le comédien Michel Voïta.

Un rendez-vous donc à ne pas manquer.

G.-O. C.